

L'homme à la mémoire brisée - 1/1

Dans la tête, des images floues, des souvenirs... Quelle incroyable aventure a vécu ce jeune sous-officier de la marine française ?

Il y a de ça 18 mois, le 10 août 2001, Patrice S..., second-maître électro-mécanicien à la base sous-marine, fête ce soir-là l'anniversaire d'un de ses amis dans une boîte de nuit de Toulon.

Vers 4h du matin, fatigué, ses amis le raccompagnent en voiture avant de le déposer à moins de 500 de chez lui.

A partir de ce moment et jusqu'a récemment, le jeune-homme est porté disparu. Ni son père, ni sa famille ne reçoivent de nouvelles. Ils vont jusqu'a croire que Patrice à été éliminé.

Une longue et pénible enquête commence. Les mois défilent sans qu'on obtiennent aucune nouvelle du sous-officier. On craint le pire.

Mais, le 4 février 2003, heureuse nouvelle. Un chauffard arrêté en Italie répondrait au nom de Patrice S... Rechercher depuis 18 mois.

On l'interroge, on désire en savoir plus mais malheureusement Patrice ne se souvient de rien. Tout ce dont il se rappelle est qu'il était dans un train qu'il roulait dans une direction inconnue, mais qui n'est autre que Vintville, la ville frontière Italienne. Il décide alors de prendre le train en direction de Rome.

Sans aucune raison, Patrice devient muet. Il est impossible pour lui de parler, de prononcer un mot.

Il s'installe dans la ville éternelle et vit comme un SDF, devant pour se nourrir et survivre fouiller dans les poubelles.

Patrice à des flashes mais n'a nuls souvenirs de son passé.

Par la suite, il retrouvera la parole à la suite d'une nuit passé ivre mort.

Ses souvenirs reviennent, son passé ressurgit. Il comprend enfin où il est et désire rentrer chez lui...

Ceci est une histoire vraie...